
墨田区社会福祉法人連絡会総会 議事録 

日時 令和２年１月２２日（水）午後２時半～３時４７分 
場所 墨田区社会福祉協議会（すみだボランティアセンター） 

議題等 １ 報告事項（公益事業の実践例、実践発表会・セミナー情報交換の模様等） 
２ 情報交換（アンケート調査結果等） 
３ 令和２年度事業計画 
４ 令和２年度予算 

出席者 
（敬称略） 

 
法人名 役職 氏名 

雲柱社 理事 川島 克之 

興望館 常務理事 野原 健治 

賛育会 
法人事務局総務部長 

法人事務局総務課長 

藤田 寿彦 

小林 正和 

寿山会 施設長 日髙 裕司 

墨田区社会福祉協議会 
会長 西原 文隆 

事務局長 栗田  陽 

墨田区社会福祉事業団 
事務局長 横山 信雄 

総務課長 荒光 勝巳 

同愛記念病院財団 
理事長 小林 和弘 

事務局長 三井 光義 

東京都手をつなぐ育成会 施設長 中俣  至 

ベタニヤホーム 事務長 田宮 一茂 

みんなのおうち 理事長 西村 孝幸 

   

   

墨田区福祉保健部厚生課 課長 須藤 浩司 

 社会福祉法人係係長 笠川  淳 

 社会福祉法人係主任 大西 洋輔 
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<みんなのおうち 西村会長> 
 ただいまから令和元年度墨田区社会福祉法人連絡会総会を開会させていただきます。 
  

（西村会長挨拶） 
 

<みんなのおうち 西村会長> 
 それでは議事に先立ちまして、本日の出席者数を事務局から報告いたさせます。 
 
<墨田区社会福祉協議会事務局> 
 ただいまの出席法人は１０法人、議案への意思表示をした法人は「愛理会」と「墨田

さんさん会」の２法人で、全２２法人中１２法人が出席していることとなります。 
 
<みんなのおうち 西村会長> 
 報告のとおり、定足数を満たしており、会議は成立しております。 
 本日の総会では、はじめに報告事項として、これまでに開催された地域公益活動の実践

発表会等の模様について、ご報告をさせていただきます。社会福祉協議会の栗田事務局長

ご説明をお願いいたします。 
 

<栗田事務局長、報告事項資料に基づき説明> 
  
<みんなのおうち 西村会長> 
 一緒に参加されました、同愛記念病院財団の三井さんからも何か補足等ありましたら 
お願いいたします。 
 
<同愛記念病院財団 三井監事> 
 参加して感じたことは、地域によって活動の範囲が広域から地域別とそれぞれ違って

いるが、活動の中心には社協が事務局として設置されているところが多いと感じました。

成功事例として、顔が見える関係づくりが出来て、社会福祉法人の事業の見える化、事業

の発信が大事であると感じました。また、相談事業を公益事業として行っているところが

ありますが、「包括支援センター等に相談に行く前の段階の人」をキャッチしようという

目的を持って行っている地域があり、本来の業務ではなく、公益事業としてネットワーク

化の中で行っていることが非常に興味深かったです。やはり顔の見えるネットワーク化

と、事業の見える化がキーワードになるのではないかと思いました。 
 
<みんなのおうち 西村会長> 
 ありがとうございました。ただいまの報告について、何かご質疑、ご意見等ございます

でしょうか。 
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<興望館 野原副会長> 
 実践発表会やセミナー等に参加し、新しい動きをキャッチし、こういう場で報告してく

れるということは、連絡会にとってとても重要なことだと思います。 
 
<みんなのおうち 西村会長> 
 次に、各法人にアンケート調査を実施いたしましたので、その内容についてそれぞれの

法人からご説明いただき、法人に対する理解を深めていただければと思います。 
 出席名簿の順番でお話いただければと思います。なお、アンケートに未回答の法人にお

かれても、ご説明くださいますようお願いいたします。 
 なお、各法人の取り組みに対するご質問は、全法人の説明後にお願いいたします。 
 

（出席法人ごとに説明） 
 
<みんなのおうち 西村会長> 
各法人の説明に対して、ご質問等ありますでしょうか。 

 
（質問無し） 

 
<みんなのおうち 西村会長> 
 今回の目的は、それぞれの法人の事を知っていただくということから始めようという

ことで、アンケート調査を実施いたしました。それぞれの設立からの歴史や規模、行って

いる事業も違う法人ですが、墨田区の地域の中でそれぞれが事業を展開していますので、

今後もお互いの法人に対する理解を深めていければいいなと思います。 
 
議事 
（１）墨田区社会福祉法人連絡会令和 2 年度事業計画 
 
<みんなのおうち 西村会長> 
 次に協議事項に移ります。令和２年事業計画及び予算について、ご協議いただきたいと

思います。 
 それでは、第 1 号議案「墨田区社会福祉法人連絡会令和２年度事業計画」を議題とい

たします。議案説明を興望館、野原さんにお願いいたします。 
 

（野原氏、議案書に基づき説明） 
 
 

<みんなのおうち 西村会長> 
 第 1 号議案について、ご質疑、ご意見はありませんか。 
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（質疑無し） 

 
<みんなのおうち 西村会長> 
 それでは、お諮りいたします。 
 第１号議案につきましては、提案のとおり決定することに賛成の方は挙手願います。 
 

（賛成多数） 
 

<みんなのおうち 西村会長> 
 賛成多数と認めます。第１号議案につきましては、提案のとおり決定されました。 
 
（２）墨田区社会福祉法人連絡会令和 2 年度予算 
 
<みんなのおうち 西村会長> 
 続いて、第２号議案「墨田区社会福祉法人連絡会令和２年度予算」を議題といたしま

す。議案説明を興望館、野原さんにお願いいたします。 
 

（野原氏、議案書に基づき説明） 
 

<みんなのおうち 西村会長> 
 第２号議案について、ご質疑、ご意見はありませんか。 
 

（質疑無し） 
 
<みんなのおうち 西村会長> 
 それでは、お諮りいたします。 
 第２号議案につきましては、提案のとおり決定することに賛成の方は挙手願います。 
 

（賛成多数） 
 
<みんなのおうち 西村会長> 
 賛成多数と認めます。第２号議案につきましては、提案のとおり決定されました。 
 以上で本日の議事を終了させていただきます。 
 次に、墨田区社会福祉法人連絡会の今後の進め方について何かご意見等ございますで

しょうか。 
 

（意見無し） 
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<みんなのおうち 西村会長> 
 まだ発足して一年という事で、前回の役員会でまず顔が見える関係性を作り、お互いの

法人のことを知ろうというところから始めさせていただきました。何回か顔を合わせて

いくうちにお互いの法人のことを理解し、また何かあった時には連絡が取れる関係性を

築いていけたらいいなと思います。 
 本日のお話を伺いまして、すでにさまざまな公益事業を行っている法人があること、す

でに法人同士が繋がり公益事業を行っているところがあることも分かりました。今後も

そういった公益事業の内容や法人同士のつながり等をご報告いただきながら、連絡会と

してどんなことが出来るのだろうかを考え、限られたコスト、人員の中で知恵を振り絞っ

て進めていきたいと思います。 
 この連絡会が、皆様にとって有意義なものになること、そして結果として墨田区の中の

福祉活動に資するということにつながっていければいいなと思っています。まだまだ模

索の段階ですが、今後も皆さんのご意見を伺いながら進めていきたいと思いますので、よ

ろしくお願いいたします。 
 次回の総会は７月で、決算の承認をいただく予定です。また、合わせてもう一歩踏み込

んだ話が出来るような機会になればいいなと思いますので、ご了承いただければ幸いで

す。 
今回貴重なアンケート資料、また各法人のパンフレット等をご覧いただきながら、次に

つなげるきっかけを作っていただければと思います。 
 それでは、これで令和元年度墨田区社会福祉法人連絡会総会を閉会いたします。 

決定事項 
令和２年度事業計画・予算の決定 

作成者 ： 墨田区社会福祉協議会   澤 沙紀 
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